



PROGRESS

『桜梅桃李～Be a whirlwind～』 × 『絆～挑戦・向上・助け合い～』

今年の運動会のスローガンは『桜梅桃李～Be a whirlwind～』です。『Be a whirlwind』は「旋風を巻き起こせ」という意味になります。運動会では、クラスや縦割りの団結力が鍵を握ります。周囲の仲間を巻き込み、団結力を深めて欲しいという思いが込められています。また、第1学年の学年スローガンは『絆～挑戦・向上・助け合い～』です。室長・副室長が集まり、どんな学年にしたいかなどを時間をかけて話し合い、決定しました。

1年生にとって中学校で初めての運動会が6月21日(土)に行われました。運動会に向けての学年練習では、初めころは並ぶのにおしゃべりをしていて時間がかかったり、入退場では駆け足ではなく、だらだらと歩いていたりする姿が見られました。しかし、練習を重ね、学年でプレ大会などしていくうちに、「静かにしようで」「早く並ぼうで」などの声かけも増えていき、素早く集合するなど、運動会に向けての意識が向上してきました。時には、クラスの中でよりよいものを求めようと話し合いをするなどの場面も見られました。

そして、運動会当日。今まで練習してきたことを精一杯発揮しようとする姿が見られました。また、2・3年生へ力一杯の声援を送るなど、縦割り団のつながりを深める姿も見られました。順位だけを求めるのではなく、クラスの仲間や先輩と団結し、お互いに助け合いながら取り組むことができました。この運動会を通じて、より一層、絆が深まりました。



学年種目「回りまくり界限 2025」の様子【A組】



学年種目「回りまくり界限 2025」の様子【B組】



学年種目「回りまくり界限 2025」の様子【C組】



学年種目「回りまくり界限 2025」の様子【D組】